

Atención al público 21 y 24 de junio

Estamos en la versión 50 del Festival Folclórico Colombiano, la vivimos con gran responsabilidad y por supuesto estamos disfrutando también de estas fiestas tan autóctonas desde la empresa de todos que es el IBAL. Vamos a celebrar nuestro folclorito el viernes 21 de junio, así que tendremos atención al público de 7 a 9 de la mañana. Igualmente nos estamos acogiendo a la declaratoria del día cívico que es este próximo 24 de junio, así que el personal retomará los horarios de atención presencial el próximo 25 de junio en todas sus sedes. Igualmente recordarles que el personal operativo y de plantas van a cumplir con su labor de acuerdo a los turnos asignados las 24 horas del día, lo que representa disponibilidad total para las emergencias que se puedan presentar en el sistema de acueducto y alcantarillado. -**Claudia Rengifo, directora administrativa y financiera del Ibal.**